

グループホーム あかね雲便り 令和元年 デイサービス 10月

デイサービスでは、ご利用者様を募集しております！

- ・地域密着型デイ(一日定員10名)のため、ご利用者様個別のニーズに柔軟に対応できます。
(利用時間・送迎方法・介護方法・余暇活動など)
- ・カラオケソフトを使用した高齢者向けのリハビリ体操に取り組んでいただいております。
- ・入浴はお一人ずつ、ゆったりと快適に入浴をして頂けます。ジェットバスを導入しております。

現地『カキ』パーティ・豆吉田ノナシ

※ご利用相談・見学・体験は随時承っております！

10月に入り光陰矢のごとしではないですが、今年も残り3ヶ月を切りました。朝晩は少し過ごしやすくなっていますが、昼間は残暑がいまだに残っているようですので、熱中症や夏バテには十分にお気を付け下さい。また、全般的にインフルエンザが既に流行の兆しがあるようですので、外出先から戻った際には手洗いうがいをしっかりと行い、感染予防しましょう。

9月は敬老月間ですので、ご利用の皆様に感謝状を贈呈いたしました。昼食作りを行い今回は「キーマカレー＆ヨーグルト」を作りました。美味しいカレーができたと好評でした。おやつ作りでは「フルーツ大福」「チョコレートケーキ」を作り美味しくいただきました。

作品作りでは、モビール作りやランチョンマット作りをいたしました。



グレーフホームの 9月の様子

あかつき(2階)

利用者3名をお連れして、イオン南モールに昼食外出を行いました。いつもと違うお食事を美味しそうに召し上がっておられました。昼食後、北区のBEE・PARKに行きました。美味しいはちみつで作られたソフトクリームを食べられました。皆さま外出を楽しんで頂けたようでした！



あけぼの(3階)

クッキングレクと致しまして、おやつに和菓子作りを行いました。あんこも手作りして、白玉団子をこねて頂いたり、丸めて頂いたり、ワイワイ言いながら美味しい和菓子が出来上がりしました。その後、皆さま「美味しいわ」と喜ばれ、たくさん召上っておられました。



利用者様と、お散歩がてら、近所の業務スーパーにおやつの買い出しに行ってきました。「これ食べたいわ」「これ買おか」と目移りしながら、好みのおやつを選びました。気分転換出来たようで、喜んでおられました。

